

RESUMEN

La economía popular y las finanzas solidarias están fundamentadas en el ser humano. Dentro de la sociedad actual, se buscan alternativas de solución que viabilice el sistema económico, social, solidario y sostenible del país. La Cooperativa surge como una propuesta de servicio financiero y contribución social, con el fin de tener una Institución Financiera en la parroquia Alangasí que además de obtener una administración económica que contribuya al desarrollo de la comunidad y sobre todo dar un soporte con los proyectos que estimulen el comercio de la zona mejorando así la calidad de vida de la población mediante la satisfacción de las necesidades económicas y sociales.

En el primer capítulo de este trabajo, se recabó información general de la parroquia y de las cooperativas.

Como parte del estudio de mercado realizado en el capítulo dos, se analizaron la Demanda y Oferta del mercado del sector cooperativista.

En el capítulo tres se efectuó el estudio técnico del proyecto, donde se define la macro y micro localización, la capacidad y la distribución del proyecto y los recursos necesarios para el eficiente funcionamiento.

Una vez definido el tamaño del proyecto, en el capítulo cuatro se define la estructura organizacional de la cooperativa.

Establecidos parámetros administrativos, en el capítulo cinco se formuló el estudio económico con el fin de conocer los costos e ingresos del proyecto, y así evaluar la factibilidad del proyecto.

Palabras Claves

- Cooperativa de Ahorro y Crédito
- Estudio de Factibilidad
- Economía Popular y Solidaria
- Institución Financiera
- Parroquia Alangasí